
第 1 回北杜市立泉小中学校運営協議会 会議記録 
 
１ 日 時 令和４年５月１９日（木）午後３：３０～４：３０ 
２ 会 場 泉小学校 ランチルーム 
３ 参加者 委員 １８名（２０名中２名欠席） 
４ 協議項目・結果概要 
  ☆議事に入る前に 
 ・任命書交付・自己紹介・正副会長の選出がされた。 
  ＊会長  小宮山英人様  ＊副会長  藤森顕治様 
   
（１）泉小中学校運営の基本方針の説明と承認（板山校長・石川校長） 
    グランドデザイン等をもとに学校経営の方針が説明された。 
（２）組織と部会について 
  委員の配置   ※敬称略 
会 長：小宮山英人  副会長：藤森 顕治 

部 会 部 長 部 員 
担当（現学校関係者） 

小学校 中学校 

学習支援部会 藤森  勇 浅 川  倫 世  清 水  栄 子  廣 瀬  裕 子  

 広報部会 

 

浅川 孝夫 

 

三井 博彦 

平井 実 

保 坂  由 紀 子  
 

菊 池  照 幸  
 

 
安全安心部会 

浅川 栄司 
 

坂本 ひろみ 
千野 和仁 
三井 良一 
萩原 裕一 

堀内 有希子 
 

赤 羽  成 美  
 

環境整備部会 
 

川山 耕治 
 

浅川 修一 
  

清水 一美 
浅川 裕介 

清 水  道 晃  
浅 川  大 樹  

※コーディネーター→各部の部長及び教頭が担う。 
 
（３）年間活動計画の確認(教頭) 
    今後の学校運営協議会の日程について説明された。コロナ禍の中，昨年度活動ができ 
なかったので，今年度できることを検討しながら進めていく事が確認された 
  ○年間で２回の学校運営協議会を実施する。 
 ○負担になりすぎず「持続可能なＣＳ活動を」を推進していくことが大切である。 
 〇小中での活動を模索していく。 
（４）各部の取組について（各部会ごとの話し合い） 
    部会に分かれ，各部会で具体的にどんなことができるのかグループ討議が行われた。  

 各グループで昨年度までの成果をもとに，活動内容や見通しについて意見交換を行い，   

今後の活動について発表し合うことで共通理解が図れた。 
 【学習支援部会】…１教科の学習支援（小学校の実態に沿った支援と中学校の放課後学

習支援）  

          ２読み聞かせ（リモート）  

          ３ふるさと大行進（小） 職業体験場所の紹介（中）  

等が可能か  

 
 【広報部会】  …どのような広報活動が必要なのか。小中学校が合同になったことで

メリットがあることを紹介したい。年間２回程度のＣＳ通信の発行
のなかであいさつを地域で推進したい。７月２５日頃広報誌の発行
（対談や取組の成果を中心に紹介） 

 【安全安心部会】…朝･放課後の見守りボランティアの募集  

          中学校の強歩大会の補助等 
 【環境整備部会】…小中同一日 PTA 奉仕作業への協力推進(計画から実行までの円滑な

運営） 

学校ボランティアの募集が始まっています。  

今回は小中学校での活動を想定して募集しています。ご協力いただける方は学校にご連

絡ください。  


